

**Frauen 1 // Verbandsliga Südbaden** 2 : 6 KSC Önsbach : KSV Hölzlebruck (3168 : 3235)

Ayleen 560 / 1 MP, Nicole 557 / 1 MP, Marina 546 / 1 MP, Lilo 537, Jessica 533 / 1 MP, Ilse 502

Am Sonntagnachmittag spielte unsere 1. Frauenmannschaft auswärts beim KSC Önsbach. Der Start der Partie verzögerte sich um ca. 1 Stunde aufgrund eines technischen Defekts. Ab ca. 15:30 Uhr rollten dann aber endlich die Kugeln und unsere Frauen überzeugten auf der 6-Bahnen-Anlage in Önsbach mit guten Leistungen.

Zu Beginn ging das Trio Marina, Ilse und Jessica auf die Bahn. Marina spielte gut und sicherte sich vorzeitig den Mannschaftspunkt nach drei Sätzen. Den 4. Satz gab sie ab, jedoch nur knapp (3:1 Sätze / +10 Kegel / gegen Johanna Walz, 536). Mit der Önsbacher Jugendspielerin Julia Breuer (546) hielt Ilse leider nicht mit und gab daher den Mannschaftspunkt deutlich ab (0:4 Sätze / -44 Kegel). Aber auch Jessica spielte, wie Marina, gut. Nur ein etwas verkorkstes Abräumen im letzten Satz verhinderte ein noch besseres Ergebnis. Aber Jessica hatte sich da schon längst souverän den Mannschaftspunkt gesichert (3:1 Sätze / +32 Kegel / gegen Sarah Lienhard, 501).

Somit war die Partie noch völlig offen, denn unser Schlusstrio ging zwar mit einem Rückstand von lediglich 2 Kegeln auf die Bahn, hatte aber bereits 2 gewonnene Mannschaftspunkte im Rücken. Lilo, Ayleen und Nicole legten direkt gut los und zeigten von Beginn an, dass sie den Sieg mit nach Hause bringen wollten. Ayleen fertigte mit einem starken Auftritt ihre Gegenspielerin 4:0 nach Sätzen ab. Der Mannschaftspunkt fiel entsprechend deutlich zu unseren Gunsten aus (4:0 Sätze / +66 Kegel / gegen Sigrid Stenschke, 494). Auch Nicole machte kurzen Prozess mit ihrer Gegnerin und gewann die ersten 3 Sätze. So fiel es glücklicherweise nicht mehr ins Gewicht, dass sie den 4. Satz deutlich abgab (126 zu 154), denn der Mannschaftspunkt war da schon gewonnen (3:1 Sätze / +29 Kegel / gegen Roswitha Schmidt, 528). Und auch Lilo als dritte im Bunde zeigte eine konstante, solide Leistung. Gegen die Partiebesterin gewann sie zwar nur einen Satz und gab den Mannschaftspunkt daher ab (1:3 Sätze / -26 Kegel / gegen Nicole Maier, 563), aber da sie mit dieser mithielt, erspielte unser Schlusstrio einen großen Vorsprung in den Gesamtkegeln und sicherte sich auch die 2 Mannschaftspunkte für das bessere Gesamtergebnis (3235 zu 3168). Mit dem 6:2 Auswärtssieg in Önsbach stehen unser Frauen nun auf Platz 2 der Verbandsliga.

Marina: „Das Spiel war in einigen Sätzen hart umkämpft. Wir hatten heute das Quäntchen Glück auf unserer Seite. Wir freuen uns, dass wir das Spiel gewonnen haben.“